

Shuei Walker

自宅で楽しく過ごしてみよう!

コロナウィルスの蔓延によって外出自粛、休校などで自宅生活をしている人が多いのではないのでしょうか?そこで今回は自宅で作って楽しめる料理・お菓子などを、いくつか紹介したいと思います。気になった料理があったら調べて作ってみて下さい。

鈴木 菜湖③(大穂)・須藤 佑奈③(大穂)

チーズハットグ(右下)

韓国発祥のおやつで、串に刺したチーズに柔らかい衣をつけて揚げたものです。見た目はアメリカンドッグに似ていますが、中身はチーズが入っています。サクとした衣をかじると、中から溶けたチーズがタラ〜と伸びて「超インスタ映える!」ということで人気になりました。お店によっては大行列を作るところもあります。そんなチーズハットグも自宅で簡単に作れちゃいますよ。

作るコツ、食べ方

使うチーズはさけるチーズがオススメです。揚げる際にはチーズが溶けて流れ出すことが少なく、食べるときには伸びやすく、すぐに切れにくくなります。

ハットグって?

英語の「hot dog」を韓国語読みしたものが名前の由来です。それにチーズをつけることでチーズハットグとなります。もし韓国でハットグを食べたい場合は、ハットグではなくハットグと言うと伝わります。



タコス

←タコス

メキシコを代表する料理のひとつです。トルティーヤ(とうもろこしの粉で作った生地)に、炒めたひき肉やレタス・チーズなどを挟んだ料理です。

トルティーヤ(生地)は簡単に作れるので、自宅でタコスパーティーをして楽しめます。また、タコスの具材は自由なので、自分好みの味をトッピングできるのもタコスの楽しみ方のひとつです。

#おうちカフェ

この「#おうちカフェ」は今若者を中心に注目を集めています。中にはとてもクオリティが高いものもあります。

島野 まはる③(境一)
中澤 竜紀③(けやき台)

ダルゴナコーヒー&トースト



チーズハットグ

琥珀糖

宝石のようにきらきら輝くお菓子「琥珀糖」をご存知でしょうか?

寒天と砂糖を固めたものを乾かし、表面の砂糖を結晶化させた、日本の伝統的なお菓子です。外側はシャリシャリとして、内側は柔らかくトロツとして、不思議な食感が楽しめます。

食紅で色を付けたり、シロップ等で味や香りをつけたりと、色々楽しめるお菓子です。見た目がキラキラ美しいので「食べる宝石」と呼ばれています。

材料も自宅にあるもので作れてしまうので、わざわざ外に材料を買いに行く必要がありません。



大人プレート

琥珀糖

いろいろな形に!

1. 包丁で切り分けると、スタイリッシュでシャープな形に仕上げることができます。特に作りたい形がある方におすすめです。
2. 手でちぎれば、鉱石のような形になります。
3. 型で切り抜いて、キュートな形にもできます。

お好みの形で作ってみてはどうでしょうか。いろいろな形が混ざることによって、見ているだけで楽しめちゃいます。



工夫次第でいろいろなアレンジが楽しめます。冷蔵庫など涼しい場所で保存すれば2週間は持つので、暫く眺めて楽しむことが出来ます。乾燥まで少し時間がかかってしまいますが、待った分だけで出来上がったときの喜びも倍増します。



いろんな形にアレンジできます



大きく羽ばたけ26期生 ~第26回入学式~

4月7日(火)第26回入学式が行われました。今年はコロナウィルスでの休校などもあって、規模と時間を縮小した中での開催となりました。

当日は晴天に恵まれ、中庭の桜も綺麗に咲いていました。今年の桜は3月中旬に開花し、例年より早咲きでしたが、中庭の桜は新入生を歓迎するために、散るのを待っていてくれたようでした。

26期生の生徒たちは緊張した面持ちで式に臨んでいました。これからの3年間、一生の思い出に残る楽しい高校生活になるように頑張ってください。



安藤先生(1学年主任)

1学年主任 安藤先生より学年テーマは**ONE TEAM**です。目標達成のために一人ひとりが「最大限の努力をすること」、「お互いを認め思いやりを持つこと」です。26期生全員で**ONE TEAM**になれるように頑張っていきたいと思います。



宣誓を行った谷島君(竹園東)

各部活動 新入部員募集中!

本来であれば部活動体験会が行われていたのですが、休校のため実施できませんでした。部活動入部希望者は直接顧問の先生に話しを聞きに行き、入部を検討してください。

学校生活を充実させるためにも、ぜひ部活動に入りましょう!

入学式って式典は日本だけ?

外国を見てみると入学式を行っていない国のほうが多いようです。

日本のお隣の韓国では、日本と同じように入学式が行われていますが、以下のような一風変わった入学式を行っています。

- ・小学校の新入生らが、王冠をかぶり、親と手をつないで入学式に出る。迎える担任の教師は、キリンやヒヨコなどの動物に扮して登場する。
- ・生徒会が用意したチョコレートを全校生徒が贈り合う。
- ・校長先生が新入生に本を読んで聞かせる。

といった変わった入学式もあるようです。

中山 友貴②(石下)



坂野先生(1組)

依谷先生(2組)

塚田先生(3組)

田中先生(4組)

中澤先生(5組)

吉川先生(6組)

矢口先生(7組)

入学式での記念写真



離任・新任の先生方

離任された先生方

- 吹野 一 先生(英語)
- 秋山 雄希 先生(英語)
- パウロ ナワル 先生(英語)
- 新井 咲 先生(英語)
- 坂本 貞嗣 先生(保健体育)
- 岡部 江里 先生(書道)
- 相澤 道子 先生(書道)
- 福岡 祐哉 先生(地歴)
- 岩下 勇介 先生(理科)

新任の先生方

- 小嶋 裕人 先生(地歴)
- 柿澤 隆裕 先生(数学)
- 梅津 佑太 先生(理科)
- ヴィーニマ・ダニエル 先生(英語)
- 瀬畑 一秀 先生(英語)
- 室井 拓巳 先生(英語)
- 野村 彩夏 先生(英語)
- 下川 創騎 先生(書道)

お疲れ様でした。

よろしくお祈りします。

秀花新聞

生徒会新聞
Vol. 1
2020.4.20
つくば秀英高等学校
生徒会発行

生徒会発行
"秀花新聞"
全国高等学校総文祭
新聞の部7年連続出場

新聞記者の
ネグ募集集中!
新聞ボランティア
募集中!

INDEX

- 1面
 - ・大きく羽ばたけ26期生~第26回入学式~
 - ・各部活動 新入部員募集中!
 - ・入学式って式典は日本だけ?
 - ・離任・新任の先生方
 - 2面
 - ・今後の学校生活について
 - 1学年オリエンテーション
 - ・桜の歴史について
 - ・編集後記
 - 3面
 - ・コロナ騒ぎで打撃を受けた機関
 - 新型コロナウイルスが経済に与えたダメージ
 - ・自宅で授業が!
 - ICT遠隔授業開始
 - 4面
 - ・Shuei Walker
 - 自宅で楽しく過ごしてみよう!
- ※記事内の○の中の数字は学年()は(出身中学校)になります。

今後の学校生活について ～1学年オリエンテーション～

4月8日(水)に1学年が登校し、オリエンテーションを実施しました。これからの高校生活についての説明をクラス単位で行いました。
下は各クラス集合写真と7日に発行した学年通信の各担任の先生方からのコメントになります。

→1組 坂野 達也(数学 テニス部)
残念ながら1組の数学しか担当しませんが、クラスの枠を超えて、皆さんと積極的に関わっていきたくと思っています。どんどん声かけてください！今、皆さんは若干の不安はあるものの、期待と希望に満ち溢れていることでしょう。その「今」の気持ちを大切に、充実した高校生活を送ってください。何事にも全力で！



1年1組



1年2組

←2組 俵谷 諭(英語 放送 ESS同好会)
Work hard but smart. Always. Everyday. Nothing is handed to you and nothing is easy.
You're not owed anything... No job or task is too small or beneath you. If you want to get ahead, volunteer to do the things no one else wants to do, and do it better.
Be a sponge. Be open and learn. —Bobbi Brown
自分の力で未来を切り開く知恵と力を身に付けてください。お手伝いをします。



1年3組

→4組 田中 典子
(理科 料理部・応援部・チアダンス部)
ご入学おめでとうございます。今皆さんは新しいスタートラインに立っています。まだ不安もあると思いますが、それ以上に夢や希望を抱いていると思います。目標を持ち、目標に向かって、一緒にスタートしましょう。約3年後、皆さんが今以上に大きく飛躍するための準備を精一杯お手伝い致しますので、一年間よろしくお願致します。



1年4組

↑3組 塚田 悟史(数学 テニス部)
ご入学おめでとうございます。ぼーっとしていると、すぐに3年が経ってしまいます。時間は君たちが成長するのを待ってはくれませんが、3年後に後悔しないように、自分から進んで勉強しましょう。何かわからないことがあったら遠慮せず聞きに来てください、一緒に多くのことを学んでいけると嬉しいです。



1年5組

←5組 中澤 宣雄(数学 少林寺拳法部)
1年生は、2組・3組・4組・5組・7組と多くのクラスの担当になっています。数学に限らず勉強をすることは、知識を増やすことだと思います。知識が豊富なことは、豊かな生活につながります。常に好奇心を持って生活し、分からないことがあれば、気軽に質問に来てください。まずは、この1年をしっかりと頑張ってください。



1年6組

→7組 矢口 修市(国語 野球部)
金八先生ってご存じですか？金八先生がこのような言葉を言っていました。「道はいくらでもある。でもな、逃げ出せば、道は1つしかない。逃げ道という道だ。」これから、皆さんは、進む『道』が生まれます。真っ直ぐな道、曲がりくねった道、回り道...ただし、逃げ道は何も残らない。だから、1つしかないということです。苦しんでも、悩んでも進む先には、必ず光は見えてきます。君たちならそれが出来るはず！私は信じています。そして、何か一つ勝るものを一緒に探していきましょう！



1年7組

↑6組 吉川 純也
(保健体育 ハンドボール部)
入学おめでとうございます。高等学校は、小、中学校までの義務教育とは少し違い、様々なことに自主性が求められると思います。様々な規定などにしっかりと従い、充実した高校生活になるように頑張らしましょう。

桜の歴史について

歴史上初めて桜が登場するのは「古事記」で、日本最古の花見は812年に嵯峨天皇が行い、831年に天皇主催の花見が行われました。貴族の間でも花見が流行し、桜を植えるようになり、鎌倉時代には一般層にも花見が広がりました。江戸時代末期に「ソメイヨシノ」が誕生しました。名前の由来は染井村(現在の東京都豊島区駒込)で誕生したこと由来しています。大島桜と江戸彼岸桜を交配して誕生しました。
「桜というのは、日本の花である」と思っていますが、桜は日本だけではなく、アジア地域に多くの種類が分布しているそうです。ヨーロッパにも桜はありますが、日本のように花を咲かせるのではなく、サクランボができるだけの種のようなのです。

編集後記

桜の便りが次々に聞かれるこの折、皆様はいかがお過ごしでしょうか。
新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんとこうして同じ校舎で学校生活を送ることになったのも、何かのご縁だと思います。例年とは違い、イレギュラーなスタートとなってしまう難を乗り越えて行きましょう。さて、先月に引き続き新型コロナウイルスの影響により、本校が所在するつくば市が外出自粛要請の対象となっており、本校も休校措置をとらざるを得ず、授業もGoogleのアプリで、授業もZoomなどのサービスを利用して遠隔授業となつてしまっています。非常に残念なことではあります。現代はインターネットが普及しています。インターネットを活用して、この困難を乗り越えましょう。

中山 友貴(石下)

コロナ騒ぎで打撃を受けた機関 新型コロナウイルスが経済に与えたダメージ

2月下旬から世界に猛威を奮うコロナウイルス。あらゆる機関で大きな打撃を与えています。日本の経済を支える中小企業の多くが影響を受け、3月の倒産件数は飲食店、ホテルなどを中心に去年と比べて14%増加しています。
中でも以下の↓業種は、特に影響を受けています。

- ・**ホテル業界**
海外の渡航制限などにより、旅行者が激減。
- ・**バス会社**
ツアーのキャンセルなどが相次ぎ、観光バスの利用が激減。
- ・**農業**
海外からの技能実習生の来日が遅れていることで、人手不足が起こり、出荷に影響している。
- ・**製造業**
生産量が縮小されると、工作機器や検査装置など、機械類の業界に影響が出る。また、部品メーカーへの影響も深刻になるので、経済全体が縮小モードに入ってしまう。
- ・**飲食店**
飲食店の6割が前年同月より売上を減らしている。
山本 有紗③(城ノ内)・鈴木 祥太②(大穂)
(右下に続く→)



自宅で授業が！ ICT遠隔授業開始

4月9日より「ICT授業(遠隔授業)」を全校生徒対象に開始しました！
Google Meetの活用や、YouTubeを利用した授業です。この遠隔授業により、休校中でも自宅で授業を受けることが可能になりました。



売上をアップさせた商品は？
・**ネットワークカメラ**
外出先から留守番する子供の見守りができるため、ネットワークカメラが急激に売れた。
・**ボードゲームやカードゲーム、パズル**
1週間で売上が前年同期の1.3倍になった。人生ゲームや海外のボードゲームなどの売り上げも1.5倍だという。
・**冷凍庫**
ケーズデンキの調査で2月の売上は前年同月比1.5倍。例年は6～8月によく売れる商品で、2月は「買い替え程度」だという。冷凍食品などをまとめ買いして保存するため、季節外れの販売増にわたるとみられる。大手スーパーのライフコーポレーションは、2月最終週の冷凍食品の売り上げが「通常の1.5～2倍になった」。イトーヨーカ堂も2月最終週は冷凍食品の売り上げが1.5倍になったという。
中山 友貴③(石下)・佐藤 未羽③(御所ヶ丘)

コロナの影響で需要が高まる事業は？

新型コロナウイルスの影響で、ビジネスマンは在宅勤務中心のテレワーク、学生は自宅でのオンライン授業など、家で過ごす時間が大幅に増えている。通勤・通学時間がなくなり、休日でも外出自粛のため、自宅での過ごし方について考える人も多いのでは？ここで、私達が調べた需要が高まりそうな業界を挙げたい。

- 1位 オンライン学習事業**
仕事にまつわる知識を得るために、セミナーや勉強会などに出席している人も多いだろう。しかし、不要不急の外出ができない今、そのような場に足を運ぶことが難しくなっている。そのため、オンライン学習が注目されている。
- 2位 ビデオ会議システム**
在宅勤務になり、社内メンバーが一堂に会する会議ができない。その問題を補完するツールとして注目されているのが、ビデオ会議システムだ。また、ビデオ会議システムだけではなく、それに付随する便利なサービスが開始されることで、さらに業界自体が注目を集めている。
- 3位 宅配事業**
出かけることを控える人が多いため、宅配サービスの利用者が増えている。特に、食料品や生活必需品を扱う生協(日本生活協同組合連合会)などは、利用者数・注文者数共に急増している。生協は加入者のみが利用できるため、店舗を構える量販店などに比べると、比較的品不足などに陥りにくいという特徴がある。そのため、安定して食料品や生活必需品を手に入られるという点が人気の理由なのだろう。

前年比 売上増の商品
ネットワークカメラ
ボードゲーム・カードゲーム
パズル
冷凍庫
冷凍食品
テレワーク関連商品
オンライン関連商品
トレーニング・グッズ